

Tienen finanzas del Municipio un superávit de 687 mdp

Juan de Dios Olivas/

El Diario | Jueves 25 Junio 2015 | 19:45 hrs

En lo que va del año, el Municipio de Juárez tiene un superávit de 687 millones de pesos, dio a conocer el tesorero municipal, Juan Miguel Orta Vélez.

Lo anterior luego de tener una recaudación de mil 863 millones de pesos de enero a la fecha y de haber gastado únicamente mil 176 millones, refirió el funcionario.

Indicó que el balance presenta una tendencia favorable que genera condiciones para que el Gobierno local pueda aspirar a una mejor calificación crediticia, ahora que la firma Standard & Poor's se encuentra en proceso de evaluación de las finanzas municipales.

“Estamos a punto de cerrar el mes de junio, tuvimos ingresos acumulados por mil 863 millones de pesos. Nuestro gasto fue por mil 176 millones de pesos más. Es decir, captamos 687 millones de pesos de ingresos que no fueron ejecutados hasta este momento”, indicó.

El tesorero explicó que esa tendencia es considerada normal en los primeros meses del año, pero se mantiene hasta el momento.

Lo anterior genera expectativas de obtener una mejor calificación crediticia, añadió.

“En cuanto a participaciones encontramos buen resultado, inclusive el día de hoy, la calificadora Standard & Poor's, que ya empieza a evaluar, ya está en comité terminando de emitir su calificación, tenemos la confianza en que la calificación crediticia será ratificada. Tenemos una AA-. Tenemos mucha confianza en que pase la perspectiva del municipio de estable a positiva. Si se mantiene el mismo resultado del periodo final, podemos aspirar a una AA+ o una AA sencilla”, dijo.